

Pacto Irán-Saudí muestra debilitamiento de Washington

POR SETH GALINSKY

El restablecimiento de relaciones diplomáticas entre el régimen iraní y el saudí —finalizado en Beijing— es un reflejo del debilitamiento del papel de Washington en el Medio Oriente, aunque sigue siendo la potencia imperialista dominante que interviene allí.

Las clases dominantes en Teherán y Riad han sido rivales durante décadas, pero sus relaciones se deterioraron aún más después del derrocamiento popular en 1979 de la dictadura del sha en Irán respaldada por Estados Unidos y luego la consolidación de una contrarrevolución capitalista dirigida por los clérigos allí en 1983. Rompieron relaciones en 2016.

El régimen reaccionario de Irán se pinta a sí mismo como el defensor de los musulmanes chiítas frente a los regímenes dirigidos por sunitas y el imperialismo norteamericano. La monarquía en Arabia Saudita defiende los intereses de una clase dominante mayoritariamente sunita de comerciantes, banqueros y rentistas petroleros.

Presionados por la profundización de la crisis capitalista actual, las sanciones

Sigue en la página 11

Editorial Únase a lucha por contrato en UPS

Salarios de dos escalas, trabajos a tiempo parcial, condiciones peligrosas, horarios que causan estragos en la vida de los trabajadores y el acoso constante son lo que los patrones imponen a millones de trabajadores. Estas son las condiciones que los Teamsters en UPS están tratando de cambiar mientras luchan por un mejor contrato para los 340 mil choferes y trabajadores de centros de distribución en el empleador privado sindicalizado más grande. La fecha límite del contrato es el 31 de julio.

Únase a sus protestas en ciudades y pueblos por todo el país. Traiga a sus amigos, familiares, compañeros de trabajo y compañeros sindicalistas. Ayude a correr la voz sobre su lucha y por qué es en el interés de todos los trabajadores.

Generar apoyo para toda lucha laboral es crucial para obtener victorias que puedan servir de ejemplo. Es necesario aumentar la confianza y la capacidad de lucha de todos los trabajadores, a medida que los patrones en todas partes reduzcan los salarios reales y aceleran la producción. Una posible recesión amenaza con lanzar a más de nosotros a las calles. Toda victoria sindical hoy

Sigue en la página 10

Únase a campaña para expandir alcance del 'Militante', libros

POR TERRY EVANS

“A ninguno de los políticos se preocupa por la clase trabajadora”, dijo la oficinista Bernadette Keating a Ögmundur Jónsson, miembro de la Liga Comunista, cuando él llamó a su puerta en Manchester, Inglaterra, el 23 de abril. “Necesitamos un nuevo partido para sacudir las cosas”. Le alegró saber que la liga está postulando a Peter Clifford, un ferroviario y sindicalista, para el ayuntamiento de Manchester en las elecciones del 4 de mayo.

Los trabajadores deben romper con los partidos Conservador y Laborista y todos los partidos capitalistas, dijo Jónsson. “Necesitamos construir nuestro propio partido de los trabajadores, basado en nuestros sindicatos. Eso comienza en las líneas de piquetes de hoy, con los trabajadores usando y fortaleciendo nuestros sindicatos”.

Keating compró el libro *Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador: El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante* y una suscripción al *Militante*. Cuando Jónsson dijo que el *Militante* está financiado por sus lectores, Keating aportó 8 dólares para el Fondo de Lucha del Militante.

Intercambios como este están ocu-

riendo de Nueva York a Los Angeles, de Londres a Sydney, a medida que los miembros del Partido Socialista de los Trabajadores y las Ligas Comunistas en Australia, Canadá y el Reino Unido amplían el alcance de la literatura revolucionaria. Nuestra meta es vender 1,350 suscripciones, la misma cantidad de libros y recaudar 165 mil dólares para el fondo antes del 16 de mayo.

Para ayudar o contribuir, comuníquese con la rama del PST o de la LC más cercana de las listadas en la página 8.

Filtración muestra grado de espionaje de EEUU en todo el mundo

POR TERRY EVANS

La filtración de secretos máximos de la CIA y del Estado Mayor Conjunto ha puesto de relieve las vastas operaciones de espionaje de Washington dirigidas tanto a países aliados y antagonistas por igual.

Las operaciones de espionaje de los

Sigue en la página 10

Solidaridad con la lucha del pueblo de East Palestine

Trabajadores necesitan control de la limpieza, salud



Ohio Governor's Office

Pilas de suelo contaminado aun permanecen en East Palestine, Ohio, después de que el descarrilamiento de un tren el 3 de febrero y un fuego subsecuente causaron un desastre social. Trabajadores, agricultores y pequeños comerciantes luchan por el control de su futuro.

POR TONY LANE

EAST PALESTINE, Ohio — Trabajadores, agricultores y pequeños comerciantes aquí siguen recibiendo apoyo y solidaridad de los trabajadores de todo el país. Están luchando para tomar el control de la limpieza, garantizar atención médica de por vida y reconstruir sus vidas, y hacer que los patrones de los ferrocarriles y agencias gubernamentales paguen por ello tras el descarrilamiento del tren de Norfolk Southern el 3 de febrero en esta ciudad y el subsecuente incendio, contaminación y desastre social.

“Se han distribuido doscientos noventa purificadores de aire, otros 120 están por llegar y tenemos prometidos unos 129”, dijo Mallory Aponick, coordinadora de servicios de desastre

de la Primera Iglesia de Cristo, a la corresponsal obrera del *Militante* Kathie Fitzgerald. Los dos envíos han sido pagados por Norfolk Southern. La iglesia está sirviendo como un centro de distribución de ayuda.

El departamento de bomberos del pueblo vecino de Negley organizó una recaudación de fondos esa noche para ayudar a cubrir los gastos causados por el descarrilamiento.

A principios de marzo, Jonathon Long, presidente general del sindicato del mantenimiento de vías BMW, le escribió al gobernador de Ohio, Michael DeWine, y al secretario de transporte de la administración de Joseph Biden. “El modelo comercial

Sigue en la página 10

Canadá: Apoye huelga de obreros públicos por paga que compense por inflación

POR JOHN STEELE

MONTREAL — En una de las acciones obreras más grandes en Canadá en décadas, más de 155 mil trabajadores del gobierno federal, miembros de la Alianza de Servicios Públicos de Canadá (PSAC), montaron líneas de piquetes de un extremo al otro del país el 19 de abril para luchar por aumentos salariales para compensar por la inflación.

Los huelguistas incluyen bomberos, trabajadores portuarios, personal de mantenimiento y personal administrativo de varios departamentos gubernamentales, así como 35 mil miembros del Sindicato de Empleados de Impuestos, una división de PSAC, que trabajan para la Agencia de Impuestos de Canadá.

Unos 47 mil miembros de PSAC, considerados “trabajadores esenciales” por

el sindicato y el gobierno, como trabajadores que distribuyen beneficios de desempleo y pensiones, siguen en el trabajo.

“Cuando miras como nos impacta la inflación, la oferta del gobierno es una broma”, dijo Jason Meehan a este corresponsal obrero del *Militante* en una línea de varios cientos de piquetes en el centro de Montreal horas después de que comenzara la huelga.

Los trabajadores de todas partes están mirando el enfrentamiento. Frente a los edificios del parlamento en Ottawa, la huelguista Samantha Basha le dijo al *Ottawa Citizen*: “Cuando los empleados públicos federales obtienen los salarios que merecemos, eso sentará un precedente para la industria privada”.

Visite el sitio web nacional de PSAC para encontrar la línea de piquetes más cercana a usted.

PST: ¡Fin a todos los ‘juegos’ de guerra contra Corea del Norte!

POR SETH GALINSKY

Washington, Seúl y Tokio han estado llevando a cabo una serie de provocativos juegos de guerra en Corea del Sur con el objetivo de intimidar a la República Popular Democrática de Corea en el norte. Son las maniobras militares más grandes desde 2018, cuando el gobierno norteamericano redujo los “ejercicios” anuales como parte de las conversaciones entre el presidente Donald Trump y el líder norcoreano Kim Jong Un.

Esas conversaciones sobre la desnuclearización de la península coreana se estancaron ante la negativa de Washington a poner fin a las sanciones económicas, financieras y comerciales contra Corea del Norte ni a comprometerse a nunca invadir el Norte.

En medio de las conversaciones con Trump, el gobierno de la RPDC había desmantelado algunas de sus instalaciones nucleares y no había realizado una prueba de armas nucleares desde 2017.

Al final de la Segunda Guerra Mundial, tras la derrota de los gobernantes japoneses —que brutalmente habían ocupado Corea desde 1910— la península fue dividida por Washington en Norte y Sur, con la connivencia del régimen estalinista de Moscú y contra la voluntad del pueblo coreano. El ejército norteamericano ocupó el Sur y en 1948 instaló la sangrienta dictadura de Syngman Rhee.

En el Norte, los trabajadores y campesinos comenzaron a organizarse para

llevar a cabo una reforma agraria, la expropiación de las empresas capitalistas y medidas para garantizar la igualdad de derechos para las mujeres.

Luego, en 1950, Washington provocó la Guerra de Corea. Los soldados y guerrilleros norcoreanos casi lograron expulsar a las tropas de ocupación del país, pero Washington contraatacó usando bombardeos masivos y napalm en el Norte, llegando casi hasta la frontera con China antes de ser obligado a retroceder.

La guerra terminó en un punto muerto en 1953, la primera derrota del imperialismo norteamericano. Más de 4 millones de personas murieron. Washington había reducido a escombros las ciudades del norte de Corea y buena parte del sur. Washington firmó un armisticio, pero hasta el día de hoy se ha negado a firmar un tratado de paz permanente. Actualmente hay 28,500 soldados norteamericanos estacionados en Corea del Sur.

Biden reinicia los juegos de guerra

Bajo la administración de Joseph Biden, Washington ha intensificado los provocativos ejercicios militares conjuntos anuales que imitan ataques contra el Norte. En noviembre, Washington y Seúl realizaron un ejercicio aéreo conjunto —“Tormenta Vigilante”— con 1,600 misiones con 240 aviones de combate.

La mayor de las maniobras conjuntas de Estados Unidos y Corea del Sur, el



Stars and Stripes/David Choi

Marine de Corea del Sur toma posición mientras que marines de EE.UU. desembarcan durante provocativo ejercicio militar conjunto (Doble Dragón) en Pohang, Corea del Sur, marzo 29.

“Ejercicio Ssangyong (doble dragón)”, se llevó a cabo del 20 de marzo al 3 de abril. Involucró a unos 9,500 infantes de marina y marineros de Estados Unidos y 3 mil de sus homólogos de Corea del Sur, así como 30 marines británicos. También participó el portaaviones de propulsión nuclear USS Nimitz, con su escolta de buques y aviones de combate.

El ejercicio “Escudo de Guerrero” de cuatro días entre Estados Unidos y Corea del Sur, que finalizó el 23 de marzo, incluyó ejercicios de artillería con fuego real y unos 1,200 efectivos a 16 millas de la Zona Desmilitarizada.

El 14 de abril, dos bombarderos B-52 Stratofortress, capaces de lanzar bombas nucleares, varios aviones de guerra surcoreanos y cuatro cazas F-15 de la Fuerza Aérea de Autodefensa de Japón

sobrevolaron el Mar del Este, un día después de que Corea del Norte realizara una prueba exitosa de un misil balístico intercontinental de combustible sólido.

Ri Pyong Chol, vicepresidente de la Comisión Militar Central del Partido de los Trabajadores de Corea del Norte, emitió un comunicado en el que calificó el despliegue de los bombarderos B-52 como “evidencia clara de que la amenaza nuclear de Estados Unidos y el chantaje contra nosotros ha alcanzado un nivel que no puede pasarse por alto”.

PST defiende reunificación de Corea

Seguimos “defendiendo la lucha por la reunificación de Corea”, escribió Steve Clark en nombre del Comité Nacional del Partido Socialista de los Trabajadores en una carta dirigida a los dirigentes de la República Popular Democrática de Corea para conmemorar su fiesta nacional del 15 de abril.

“El Partido Socialista de los Trabajadores exige que el gobierno de Estados Unidos cancele inmediata e incondicionalmente todos los ejercicios militares conjuntos con Seúl, Tokio y otras potencias capitalistas”, señaló Clark. “Retire el personal militar y el armamento norteamericano de Corea. Levante todas las sanciones contra la RPDC. Firme un tratado de paz que ponga fin a décadas de estado de guerra por parte del gobierno imperialista norteamericano. Reabra las conversaciones para poner fin al despliegue en aguas y espacio aéreo de Corea de armas nucleares y sistemas de lanzamiento por todas las partes.

“El apoyo a la soberanía nacional y la unificación de Corea se puede ganar entre los trabajadores y otros en Estados Unidos y en todo el mundo”.

Pacto Irán-Saudí muestra grietas en ‘orden’ mundial

Viene de la portada

de Washington y la resistencia de las masas dentro de Irán, los capitalistas allí esperan salir de su aislamiento.

La monarquía saudí ya no está convencida de que debería continuar confiando únicamente en el poderío militar de Washington para proteger sus intereses.

Los capitalistas de Arabia Saudita venden al menos cinco veces más petróleo por día a China que a Estados Unidos. Pero el peso militar de Beijing en la región, con solo una base en Yibuti, palidece en comparación con las bases de Estados Unidos en al menos 10 países allí y decenas de miles de tropas.

El acuerdo pretende frenar el conflicto en Yemen, donde Teherán ha estado armando a los rebeldes hutíes, que controlan la capital y han utilizado drones para atacar la producción de petróleo dentro de Arabia Saudita, mientras que una coalición liderada por Arabia Saudita ha llevado a cabo años de bombardeos devastadores tratando de restablecer el gobierno anterior.

Más de 350 mil personas murieron en la guerra, incluidas muchas de hambre y enfermedades. El 9 de abril, funcionarios saudíes se reunieron con representantes hutíes para discutir un alto el fuego.

En otras partes de la región, regímenes que habían rechazado al presidente sirio Bashar al-Assad durante más de una década están discutiendo invitar a un representante sirio a la cumbre de la Liga Árabe el próximo mes. Esta sería la primera vez desde el comienzo de la guerra civil de Siria, que estalló después de que Assad intentara aplastar un levantamiento popular. La intervención militar de

Moscú y Teherán permitió al régimen de Assad retomar gran parte del país.

Teherán afirma que el acuerdo con Riad significa la muerte de los “Acuerdos de Abraham”, el establecimiento de relaciones diplomáticas entre el gobierno israelí y los gobiernos de los Emiratos Árabes Unidos, Bahrein, Kosovo, Marruecos y Sudán, firmado en 2020. Los acuerdos fueron negociados por la administración del presidente Donald Trump con el respaldo entre bastidores del régimen saudita.

Los acuerdos pusieron fin al boicot de siete décadas del estado judío por parte de varios gobiernos musulmanes y árabes, impuesto bajo el pretexto de defender al pueblo palestino. Si bien el objetivo de Trump era aumentar la estabilidad del capitalismo norteamericano en el Medio Oriente, los acuerdos ampliaron las oportunidades para que los trabajadores de diferentes creencias religiosas y orígenes nacionales viajen, trabajen codo con codo y encuentren formas de unirse para defender sus intereses de clase.

El presidente Joseph Biden ha mostrado poco interés en ampliar el número de gobiernos árabes que reconocen a Israel. Pero los acuerdos siguen vigentes, y a principios de abril se finalizó un acuerdo de libre comercio entre Israel y los Emiratos Árabes Unidos.

Para consolidar su poder, los gobernantes iraníes han extendido su influencia contrarrevolucionaria, dirigiendo milicias y partidos políticos en Iraq; entrenando y armando a Hezbolá en el Líbano; respaldando a Hamás en Gaza; y estacionando fuerzas en Siria. Están intensificando las amenazas de guerra contra Israel, que prometen borrar de la faz de la tierra.

El 6 de abril, las fuerzas de Hamás con base en el sur del Líbano lanzaron más de 34 misiles de corto alcance contra Israel, causando daños pero no muertos. Hamás también lanzó misiles desde Gaza y una milicia pro iraní en Siria disparó cohetes contra los Altos del Golán. El gobierno israelí tomó represalias, asegurándose de no atacar ningún objetivo de Hezbolá en el Líbano.

A diferencia de Hamás en Gaza, que tiene misiles rudimentarios, Hezbolá posee más de 100 mil, muchos de ellos con capacidad de ser guiados con precisión. Hasta el momento no se ha involucrado directamente en los recientes ataques contra Israel. Es parte de la coalición gobernante en el Líbano que se ha enfrentado a la resistencia de los trabajadores de todas las religiones en medio de una profunda crisis económica.

El gobierno israelí ha dicho repetidamente que si el programa nuclear de los gobernantes iraníes avanza hacia la construcción de un arma nuclear, lanzará un ataque para eliminar la amenaza.

El freno más importante a este peligro es el cambio radical en las actitudes hacia el régimen de Irán desde que los trabajadores allí se sumaron a protestas en 2018 y 2019, impulsadas por la oposición a las intervenciones militares y políticas de Teherán, y nuevamente el año pasado tras la muerte de Zhina Amini después de su arresto por la odiada policía de la moralidad.

Ya en abril ha habido decenas de protestas de jubilados, huelgas de trabajadores y continuas acciones semanales en Baluchistán exigiendo la liberación de todos los presos políticos y la igualdad de derechos para las minorías oprimidas. Una guerra con Israel no sería popular en Irán.

¡Únase a las marchas del Primero de Mayo!

El *Militante* le anima a unirse al Partido Socialista de los Trabajadores en las acciones del Primero de Mayo en todo el mundo. Estas acciones son una oportunidad para conocer trabajadores y jóvenes que, como usted, están buscando formas de unirse para resistir el impacto de la crisis capitalista. Los miembros del partido estarán planteando la necesidad de luchar por la amnistía para los inmigrantes sin papeles oficiales; por la solidaridad con las luchas obreras de hoy; y discutir por qué los trabajadores necesitan su propio partido, un partido obrero basado en nuestros sindicatos. Consulte la página 6 para obtener una lista parcial de acciones.

Solidaridad con East Palestine

Viene de la portada

que están practicando consiste en usar trenes gigantes, extremadamente largos y pesados, pero las vías no fueron diseñadas para aguantarlos”, dijo. “Implica eliminar las medidas contra fallas y de seguridad preventivas”.

La respuesta de los patrones de Norfolk Southern ha sido presionar para automatizar todas las inspecciones ferroviarias. “También creemos que eliminar por completo a los seres humanos del proceso de inspección solo conducirá a más catástrofes ferroviarias”, dijeron el presidente Félix Martínez, el secretario-tesorero Marty Frates y otros funcionarios del Local 70 del sindicato Teamsters en el condado de Alameda, California, en una carta a DeWine en marzo, en apoyo de los comentarios de Long.

La cobertura del descarrilamiento en East Palestine en los medios nacionales ha puesto de relieve descarrilamientos previos que involucraron materiales peligrosos.

En 2012, un tren de Conrail se descarriló en Paulsboro, Nueva Jersey, cuando un puente ferroviario que cruzaba un

arroyo se desplomó. El pueblo quedó cubierto con una nube de cloruro de vinilo de un vagón cisterna que se rompió. Conrail es propiedad conjunta de Norfolk Southern y CSX.

El tren transportaba el químico tóxico a OxyVinyls, una planta en Pedricktown que fabrica plástico para pisos y es propiedad de Occidental Oil. Los vagones cisterna del tren que se descarriló en East Palestine estaban destinados para la misma planta.

“No creo que a ellos [Norfolk Southern] realmente les importa”, dijo al *New York Post* Cassandra Clark, que vive en Paulsboro, el 22 de febrero. “Presentamos una demanda colectiva, pero en realidad no se obtiene nada de eso. Ni siquiera puedo recordar la cantidad, pero fue un dinerito para comprar libros para mi hija durante el primer semestre. No fue nada”.

Los trabajadores en East Palestine han sido inundados por abogados que los instan a inscribirse en demandas colectivas similares. Los abogados esperan enriquecerse, mientras que los cientos de afectados se quedan con una miseria.

La emisora de radio de Filadelfia WHYY informó el 6 de abril que “ninguna agencia estatal o federal ha evaluado los impactos a la salud de largo plazo para las personas expuestas, a pesar de recomendaciones de hacerlo”.

La residente local Trisha Dello Iacono dijo: “Es realmente difícil que la experiencia de mi comunidad no haya sido lo suficientemente dura para obligar a que

Lucha en UPS

Viene de la portada

crea mejores condiciones para una lucha dirigida por los sindicatos por empleos con los salarios, condiciones y horarios que necesitan los trabajadores.

Las luchas de los trabajadores señalan el camino a seguir para todos los explotados y oprimidos por las familias capitalistas, incluidos los pequeños agricultores que enfrentan precios de monopolio, deudas aplastantes y la pérdida de sus tierras.

Cuando los trabajadores unimos para defendernos, los patrones recurren a la policía, los tribunales y agencias gubernamentales para tratar de derrotarnos. Acuden a sus medios de comunicación para difundir confusión y mentiras sobre nuestras justas demandas. Los miembros del sindicato de mineros del carbón UMW en la empresa Warrior Met Coal en Alabama, que se vieron obligados a salir en huelga durante casi dos años, enfrentaron medidas de los patrones para prohibir las líneas de piquetes y multas masivas del gobierno. Ahora se enfrentan a un intento de des-certificar al sindicato.

La fuerza de los trabajadores radica en actuar para defender nuestros intereses comunes y movilizar la solidaridad sindical para que ningún trabajador se quede luchando solo. A pesar de que el Congreso prohibió su huelga el otoño pasado, los trabajadores ferroviarios continúan luchando contra los recortes de empleos y las condiciones peligrosas que amenazan su seguridad y la de las personas que viven cerca de las vías. Son parte de la lucha de los trabajadores de East Palestine por el control de sus vidas.

A través de estas batallas los trabajadores aprendemos de lo que somos capaces. El empeño de los patrones, sus medios y escuelas para decirnos que no valemos nada son mentiras. Como dijo Malcolm X, a través de la lucha aprendemos nuestro propio valor. ¡Podemos cambiar el mundo!

Cada una de las batallas sindicales de hoy es una lucha de clase contra clase. ¡Únete a la lucha de los Teamsters en UPS! Ayuda a construir el movimiento obrero militante que los trabajadores necesitamos.

Filtraciones muestran grado de espionaje de Washington

Viene de la portada

gobernantes norteamericanos son una parte integral de la defensa de sus intereses de clase. En medio de la guerra de Moscú contra Ucrania y la creciente fricción con el régimen expansionista de Beijing, Washington ve grietas en el “orden mundial” que ha dominado desde que emergió como el vencedor de la segunda guerra mundial imperialista.

Los archivos, aparentemente filtrados por un videojugador de 21 años, detallan el espionaje de Washington al presidente ucraniano Volodimir Zelensky. Muestran las vulnerabilidades de las defensas aéreas ucranianas y los límites que Washington ha puesto en el suministro de armamentos.

“La inteligencia de Estados Unidos parece haber penetrado casi todos los cuerpos militares rusos, inclusive el estado mayor, el ministerio de defensa y la agencia militar GRU, así como el grupo armado de mercenarios Wagner”, infor-



Paulsboro Fire/Rescue

Residentes de Paulsboro, Nueva Jersey, creyeron que la nube de cloruro de vinilo que los cubría era neblina, después de que el descarrilamiento de un tren resultó en la ruptura de un vagón con la sustancia tóxica el 30 de noviembre de 2012.

se tomen medidas para solucionar estos problemas”.

Esta experiencia en Paulsboro subraya la importancia de lo que los trabajadores, agricultores y pequeños comerciantes de East Palestine, así como los trabajadores ferroviarios de todo el país, han logrado al hablar y obtener cobertura en los medios noticiosos tras el descarrilamiento e incendio.

Poco después del descarrilamiento, Norfolk Southern empezó a poner vías para que los trenes volvieran a funcionar y así reanimar su flujo de ganancias. Pero fueron forzados a dar marcha atrás y a remover las vías dañadas para excavar la tierra contaminada que aún estaba debajo de las vías.

Gran parte de la tierra contaminada todavía está en East Palestine debido a retrasos en su retiro.

mó el *Moscow Times* en línea.

También se revelaron operaciones de espionaje contra los gobiernos aliados en Egipto e Israel.

La supuesta fuente de las filtraciones, Jack Teixeira, miembro del ala de inteligencia de la Guardia Nacional Aérea de Massachusetts, fue detenido en su casa en Massachusetts por agentes del FBI fuertemente armados y con equipo de combate completo el 13 de abril. Fue acusado bajo la Ley de Espionaje de retención y transmisión no autorizada de registros de defensa nacional y retención deliberada de documentos clasificados. Enfrenta hasta 15 años de prisión.

Su unidad ha sido despojada de toda su autoridad de inteligencia y está bajo investigación.

Se alega que Teixeira reveló los documentos secretos para impresionar a otros jóvenes en un chat en línea.

Después de décadas de revelaciones de espionaje político y disrupciones contra los trabajadores y las luchas sociales, el FBI desea renovar su reputación. Se jactó de que el arresto de Teixeira “ejemplifica” su papel contra “aquellos que traicionan la confianza de nuestro país”.

El material filtrado no muestra nada nuevo sobre las artimañas de los capitalistas en Estados Unidos y su gobierno.

Bajo el capitalismo nunca ha habido un momento en el que las familias de la clase dominante no hayan espiado a todos para salirse con la suya, ya sea torciendo el brazo o empleando todo su poderío militar.

Sus intrigas internacionales son una extensión de décadas de vigilancia encubierta y ataques contra la clase trabajadora en EE.UU. y su vanguardia, a quien los gobernantes reconocen como la amenaza más importante a su sistema de explotación y opresión.

El absoluto desinterés de los patrones ferroviarios y las autoridades gubernamentales en investigar las consecuencias para la salud del descarrilamiento de Paulsboro subraya la necesidad de que los trabajadores se unan y se organicen para luchar y crear comités de trabajadores, sindicalistas, pequeños agricultores y comerciantes para descubrir los secretos comerciales de los monopolios ferroviarios, cómo obtienen sus ganancias de la explotación de la mano de obra de los trabajadores ferroviarios, sus acuerdos y vínculos entre bastidores con el gobierno, y cómo su “modelo” de explotación pone en peligro tanto a los trabajadores ferroviarios como a todos los que viven cerca de las vías. Tal lucha ganará un amplio apoyo, como lo demuestra la experiencia de los trabajadores en East Palestine.

¡Lea este libro!



\$7 hasta mayo 31 — \$5 con suscripción al 'Militante'